

Omnisports/Jeux africains-2015

La Fégakama pense déjà à Brazzaville

S.A.M.

Libreville/Gabon

LE président de la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires (Fégakama), Me Paterne Dicka, a indiqué, mercredi dernier, que les entraînements des karatékas gabonais devant participer aux Jeux africains "Brazzaville-2015", prévus pour le mois de septembre, commenceront lundi prochain. " Cette reprise aura lieu à 16 heures au siège de la Fégakama ", a informé le président fédéral. Ces entraînements font partie du processus de refonte de la fédération, de son mode de fonctionnement, comme l'avait annoncé Me Dicka après la désillusion de la sélection nationale à la 10e édition du Championnat d'Afrique

centrale de karaté, organisée du 22 au 30 juin en République démocratique du Congo (RDC).

Pour mémoire, le Cameroun a dominé cette compétition en terminant en tête, avec 16 médailles (10 en or, 5 en argent et une de bronze). Alors que notre pays a terminé à la 4e place avec 10 médailles (trois en argent et 7 en bronze), devant le Tchad et la RCA.

En somme, le Gabon a perdu, à Kinshasa, son titre de champion d'Afrique centrale acquis en 2013 à Libreville. Des résultats jugés désastreux par les responsables de la sélection nationale de karaté. Raison pour laquelle la Fédération gabonaise de karaté-do et arts martiaux affinitaires avait promis de nombreux changements. En prélude à la prépara-



Photo : Moussadjil

tion des Jeux africains-2015, et pour confirmer cette volonté de changement, le président de la Fégakama a initié, cette semaine, des réunions avec le bureau fédéral, la direction technique nationale, les athlètes, les entraîneurs et les arbitres. " Nous ne voulons pas aller à Brazzaville pour faire de la figuration ", avait annoncé Me Dicka quelques heures après la cérémonie de clôture de la 10e édition du Championnat d'Afrique centrale de karaté en RD Congo.

Me Paterne Dicka avait promis des changements après la déroute de nos ambassadeurs en RDC.

Brèves

•Jeux Panaméricains de Toronto

Le rêve du Canada

Le Canada, hôte des XVIIe Jeux Panaméricains de Toronto qui s'ouvrent, aujourd'hui, a un rêve : celui, presque impossible, de surpasser les Etats-Unis, habitués rois du podium, tandis que Cuba, éternel deuxième, tentera de garder son rang face aux ambitions du Brésil. Le défi canadien paraît bien ambitieux face aux 1 861 médailles d'or empochées par les athlètes américains dans l'histoire de ces jeux continentaux, troisième compétition sportive la plus importante au monde derrière les Jeux olympiques et les Jeux asiatiques.

•Tennis

Gasquet prive Wimbledon d'un carré d'as

Le Français Richard Gasquet a bouleversé la hiérarchie mercredi à Wimbledon, en écartant au terme d'un match passionnant le Suisse Stan Wawrinka, seul membre du Top 4 mondial absent du dernier carré. Avant la performance de Gasquet, 20e mondial, contre le lauréat de Roland-Garros, N.4, en cinq sets (6-4, 4-6, 3-6, 6-4, 11-9), Roger Federer, Novak Djokovic et Andy Murray ont tous assez facilement rallié les demi-finales.

•Athlétisme

Lavillenie soutient Bubka

Le Français Renaud Lavillenie, champion olympique à la perche, pour qui l'athlétisme a besoin "d'idées fraîches", a indiqué mercredi qu'il apportait son soutien à l'ex-tsar de la perche Sergueï Bubka dans la course à la présidence de la Fédération internationale d'athlétisme (IAAF). Bubka se présente face à l'ex-champion de demi-fond, le Britannique Sebastian Coe, lors de l'élection à la présidence de l'IAAF qui se tiendra fin août à Pékin.

•Russie

Coupe du monde 2018 : Moscou serein

Un nouveau président à la Fifa "ne serait pas une menace" pour la Coupe du monde 2018 en Russie, dont l'attribution est examinée par la justice suisse, estime le ministre des Sports russe Vitaly Mutko. La Fifa est secouée depuis fin mai par un gigantesque scandale sur fond de soupçons de corruption et un des volets des enquêtes, sous responsabilité de la justice suisse, porte sur les conditions d'attribution des Mondiaux 2018 à la Russie et 2022 au Qatar.

Rassemblées par JNE

Football/Sous-ligue de Libreville - Fin du championnat des benjamins CPF-2 couronné



Photo : LBON

Le champion posant pour la postérité.



Photo : LBON

Les arbitres en compagnie des deux équipes avant l'ouverture des hostilités.

LBON

Libreville/Gabon

LE Centre de pré-formation et de formation 2 (CPF-2) a été sacré champion de la sous-ligue de football de Libreville dans la catégorie des benjamins (U13). C'était dernièrement au stade de Nzeng-Ayong Dragages où elle a battu en finale le Centre sportif Emmanuel Engoh Engohang (CS3E) sur le score serré de 1-0. La rencontre s'est jouée devant un nombreux public. Les deux équipes se sont exprimées à armes égales. Ainsi, toute la première partie s'est jouée dans l'entre-jeu, avec quelques actions d'éclat. A l'image de cette offensive du CS3E, à la 8e minute, qui a vu l'excellent portier Kenny Nguimbi se mettre en évidence en déviant en corner la frappe vicieuse du jeune meneur de jeu Marvin Eyi. Le même joueur se signalera, trois minutes plus tard, en

tirant un coup franc renvoyé par le montant gauche de Nguimbi. Après cette bonne entrée en matière, aucune autre action décisive ne sera signalée avant la mi-temps qui a vu les deux équipes regagner les vestiaires sur un score vierge.

ULTIME ACTE. A la reprise, les deux formations confondent vitesse et précipitation, avec beaucoup de déchets enregistrés dans la construction du jeu. Alors que le match commence à être ennuyeux, le malheureux Marcel Tchibinda du CS3E, contre le cours du jeu, marque contre son camp. Nous sommes à 4 minutes de la fin de la partie. Malgré la réaction instantanée de Marvin Eyi, Bibangoye et autres Alpha, CS3E ne réussira pas à refaire son retard, perdant ainsi la partie sur le score d'un but à zéro. Le trophée de champion a été remis au capitaine Kenny Nguimbi (Chilavert pour ses supporters) par le représentant de la

sous-ligue, Alain Egoh. Cet ultime acte de la saison 2015 de la sous-ligue de Libreville a également été l'occasion de tirer les grands enseignements de la saison. Ainsi, les statistiques indiquent que les deux finalistes ont dominé l'épreuve cette saison. Logés dans la poule B dominée par CS3E, les deux équipes ont survolé la compétition avant de se retrouver pour la boucle finale.

SORTIR LES U13 DE L'ORNIERE.

Le finaliste malheureux s'est contenté du trophée de meilleur joueur décerné à son meneur de jeu Marvin Eyi, par ailleurs meilleur buteur de la compétition avec 6 réalisations. Ce qui a contribué à faire de CS3E la meilleure attaque avec 19 buts marqués. Le gardien Kenny Nguimbi, dont les arrêts réflexes ont émerveillé le public, a quant à lui été désigné meilleur à son poste. Sept formation ont pris part à ce championnat cette saison, à savoir : Pé-



Photo : LBON

Les officiels ayant pris part à la rencontre.

pinière, CPF-1, la Fontaine (poule A), Inganat, CPF-2, CS3E et Bessieux (poule B). Au terme des phases de poules, CS3E et CPF-2 avec chacun 9 points terminent en tête et retrouvent respectivement en demi-finales, dans un schéma croisé CPF-1 et Pépinière qu'ils réussissent à battre avant de se retrouver en finale. Dans son mot de circonstance, M. Egoh, après avoir remercié toutes les entités (encadreurs,

joueurs, responsables sportifs et public) ayant contribué à la réussite de l'édition qui vient de prendre fin, a souhaité que plus d'importance soit accordée à la catégorie U13 qui constitue la relève pour nos équipes nationales. Aussi, a-t-il lancé un appel à l'endroit de la Fédération gabonaise de football (Fégakama) et des pouvoirs publics afin qu'ils contribuent à la faire sortir de l'ornière.